
 

CONSEIL D’ÉCOLE  

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  

Ordre du Jour  

Réunion du mardi 11 janvier 2022 à 18h30  
  

1. Mot de bienvenue, prière et reconnaissance des traités des Premières nations et des Métis 

Énoncé de reconnaissance : « L’école Alexandre-Taché reconnait que les terres sur 

lesquelles nous sommes aujourd’hui, celles de la ville de Saint-Albert et de ses environs, 

sont situées sur le territoire ancestral et traditionnel des peuples des Premières Nations 

de l’Alberta ainsi que les Métis et font l’objet du Traité No 6. »  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 14 décembre 2021 

  

4. Rapport du président 

4.1 Visite des conseillers du CSCN (Giscard Kodiane et Jean-Daniel Tremblay)  

Questions :  

a) Où sont les démarches pour ouvrir une autre école à St Albert (élémentaire, 

secondaire « middle school »? 

b) Avec l'ajout d'une classe mobile à ELM ainsi qu’une nouvelle école à Stony 

Plain, ceci veut dire quoi pour les élèves à l'élémentaire? 

c) Avec l'ajout de deux autres classes mobiles à EAT, qu’est-ce que ceci veut dire 

que les élèves du secondaire? 

d) Est-ce possible de travailler en collaboration avec les commissions scolaires 

anglophones qui offrent des cours d'été durant le mois de juillet/aout (Summer 

School) pour offrir des cours de Français 10-1, 10-2, 20-1, 20-2, 30-1 et 30-2 à 

ceux et celles qui désirent reprendre le cours ou pour toutes autres raisons? 

e) Est-ce aussi possible d'offrir des cours de base plus approfondies à un niveau 

universitaire/collégial et même AP et IB?  En offrant des cours de ce genre, 

peut-être que nos élèves du secondaire seront plus portés à rester inscrit dans nos 

écoles. 

4.2 Table des présidences 

4.3 Financement du ministère de l’Éducation (500$) pour aider les conseils d'école à 

s'acquitter de leurs responsabilités ou pour des activités de participation et 

d'engagement. (à suivre) 

4.4 Questions pour M. Viel 

a) Est-il possible d’offrir une «Applications aux Universités/Collèges, bourses, etc.»?  
b) Est-il possible d’avoir des présentations du CSJ et d’autres universités/collèges 

pour nos élèves? 
 

5. Rapport l’agent de liaison avec l’ACFA (Caroline??) 

 

6. Rapport de la direction 

6.1 Membres du personnel : Démission : Danielle Steele, Kristina Stoilova 

Embauche : Deborah N’goran (concierge aux travaux légers) 

                    Josiane Tchiango (monitrice de langue) 

                    Enseignante et aide-élève (à venir) 

6.2 Mise à jour des mesures sanitaires exigées en janvier 2022 

6.3 Activités parascolaires 

6.4 Pivot à l’apprentissage en ligne 

6.5 Évaluations de fin semestre - janvier 2022  

6.6 Communication des apprentissages – remise du premier bulletin - fin janvier  



6.7 Révision des choix de cours auprès des élèves pour le 2e semestre 

6.8 Sortie de ski à Rabbit Hill (annulée) 

6.9 Soirée d’information – fin février et visite virtuelle des 4e, 6e et 9e année en mars  

 

7. Rapport des enseignants 

7.1 Conseil étudiant (activités d’école) 

7.2 Projet humanitaire pour l’Avent  

7.3 Clubs et équipes sportives  

 

8. Courrier 

 

9. Varia  

 

10. Prochaine réunion: 8 février 2022 

   

11. Clôture de la réunion  

  

Préparé par : 

Gillian Anderson – Présidente 


